

## ひよこ組

お正月休みが終わり、お家の方と離れても泣くことなく元気に登園してきた子ども達!! おしゃべりもまた少し上手になっていたり、休みの間に成長してたくましく感じました。ひとりで遊ぶことが多かった子ども達も、だんだんと友達と関わって遊ぶことが増えてきましたよ。友達が遊んでいる様子を見て、一緒に遊んでみたり、食べ物の絵本を見ながら友達に食べさせるしぐさをしたりと、仲良く遊んでいます。ひよこ組での生活も、残すところあと3ヶ月となりました。生活リズムが崩れやすい時期でもあるので、ゆっくりとリズムを整えながら、今年も一緒に成長していく姿を喜び合い、たくさん遊んで元気いっぱい楽しく過ごしていきたいと思います!!



## うさぎ組



春から9か月たち、うさぎ組の子どもたちの遊びが随分変わってきました。クレパスを握る手の力強さやシール貼りをする指先の使い方も少しずつ器用になってきています。好きな遊びを集中して遊びこむ姿も沢山みられ、お友達と一緒に一つの遊びを楽しむ姿もよくみられる様になりました。遊んでいる様子を言葉で表現する姿も増え、子どもたちとの会話がますます楽しくなっています。まだまだ、寒い日が続きますが元気いっぱい沢山遊びたいと思います。



せんせー、いってきま〜す



わにさんとおさんぽいくの



サンタさんと一緒にバイポーズ

## ぺんぎん組



寒さが厳しさを増す中、ほっぺたや鼻を赤くしながらも、元気にいっぱい過ごしているぺんぎん組の子どもたちです。久しぶりに登園した子どもたちからは、昨年よりも一回り成長した、たくましさを感じられます。

様々な行事を経験し、生活する中で子どもたち同士の仲の深まりを感じられるようになってきました。園庭では、みんなで鬼ごっこをしたり、かくれんぼをしたり、一つの遊びをみんなで楽しむ事がとても増えてきました。部屋の中でも、クリスマスの時期には「サンタさんごっこ」をみんなで楽しみました!

また、生活面でも自分で出来る事も多くなり上着のボタンや、チャックも苦戦しながら、「やってみよう」とする姿が増えました。

家庭でも、子どもたちの意欲的な姿を大切にしてお関わって頂けたらと思います♪

